



## Gabinete de Política Social recibe galardón de oro en tecnologías de la información y comunicación

### Descripción

El Gabinete de Política Social obtuvo el primer lugar en el Índice de Uso de TIC e Implementación del Gobierno Electrónico (iTICge) con un promedio de cumplimiento de 99.7 % en una lista de más de 200 instituciones en el cierre del tercer trimestre del 2020.

**Santo Domingo, 4 de noviembre de 2020.-** El Gabinete de Política Social recibió el reconocimiento «Nortic de Oro 2020», por la alta calificación obtenida como institución del Estado en las certificaciones de la Oficina Presidencial de Tecnologías de la Información y Comunicación (OPTIC).

Este reconocimiento fue entregado por la OPTIC en la presentación del Plan Estratégico 2021-2024, encabezado por su director Pedro Quezada y en el que también fueron reconocidas otras seis instituciones gubernamentales.

Con este reconocimiento se destaca la alta eficiencia del Gabinete Social en el uso de Tecnologías de la Información y la Comunicación (TIC) e Implementación de Gobierno Electrónico en el Estado en los servicios que ofrece a la población.

El galardón fue recibido por el coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña, quien indicó sentirse orgulloso de recibir este reconocimiento y como servidor público seguirá trabajando para que la institución que dirige siga ocupando los primeros lugares en nivel de excelencia.

Se recuerda que el Gabinete Social cuenta con las certificaciones E1, A2, A3, A4, A5 y A6 sobre uso de las TIC. Además fue reconocido por la OPTIC en la séptima versión de los premios iTICge 2020, como la institución del Estado más destacada por obtener altas puntuaciones en las últimas seis versiones consecutivas del concurso, y por completar el ciclo de madurez como institución en el uso de las TIC.

### Fecha de creación

2020/11/04